Communiqué de presse

Lannion, le 10 mars 2014

L'ARTISTE PEINTRE CLAUDE-OLGA ROUKAVICHNIKOFF-PILON (*PENU*) PRESENTE UNE NOUVELLE EXPOSITION AU CENTRE HOSPITALIER DE LANNION-TRESTEL

À partir du lundi 10 mars 2014, l'artiste peintre Claude-Olga Roukavichnikoff-Pilon exposera plusieurs tableaux de sa collection au sein du hall de l'hôpital de Lannion-Trestel, et ce jusqu'au 30 mars. La presse est conviée le jour de l'ouverture de l'exposition.

Les visiteurs pourront découvrir la galerie de tableaux qui se compose de paysages de Bretagne, région chère au cœur de l'artiste qui s'inspire beaucoup du patrimoine architectural du Trégor, et d'œuvres abstraites en correspondance de forme et de couleurs. L'exposition est en accès libre.

Penu puise dans son vécu personnel et ses expériences pour créer. Ainsi, son quotidien et son inspiration se reflètent dans ses œuvres, souvent colorées et dansantes. C'est en collectant la substance des formes de la nature et des monuments qu'elle parvient à exprimer de manière abstraite, ou bien de manière totalement personnelle et non conventionnelle, voire abstraite, des œuvres d'un style reconnaissable entre tous.



Tréguier sous la neige - 2013

À propos de l'artiste

Claude-Olga Roukavichnikoff-Pilon s'est consacrée à sa passion pour la peinture à partir de 1997, à l'occasion d'un séjour de quelques années en Polynésie française. Elle a suivi des cours d'histoire de l'art ainsi qu'une formation au dessin. Elle a peint les endroits successifs où elle a vécu ou voyagé : Tahiti, Bali, Ile de Pâques, Pérou, Alsace, Chine, Russie et aujourd'hui la Bretagne qu'elle a retrouvée après y avoir passé la plupart de ses vacances de jeunesse, et où elle est désormais installée. Paysages, sujets profanes ou religieux, natures mortes, portraits..., elle ne s'interdit aucun sujet, y compris de pure imagination, voire abstrait, au gré de son inspiration. Elle a exposé à Tahiti et Paris, en Alsace et en Bretagne, dans des expositions personnelles ou collectives. Après une exposition personnelle à la galerie Tic-Tac-Zen (Perros-Guirec, août 2013), elle choisit aujourd'hui un lieu incontournable de la vie lannionnaise pour présenter ses dernières créations.

CONTACT

DOUZE AVRIL

Douze Avril – Agence conseil en communication Aline Brengarth & Aurélia Jourdain 105 avenue du Général – 75012 Paris hello@douzeavril.com

Tél: +33 (0)6 95 89 80 29